

Elektro Beckhoff wechselt zur reev Software: Über 400

Connectoren ziehen um

Im Rahmen der strategischen Zusammenarbeit bieten die beiden Partner ein Gesamtpaket, das die Installation und Verwaltung der Ladeinfrastruktur, sowie die Ladesoftware umfasst

München, 6. Juni 2024

Der inhabergeführte Großelektriker [Elektro Beckhoff](#) und [reev](#), der renommierte Softwarehersteller für intelligente Ladelösungen, geben heute ihre Partnerschaft bekannt. Ab sofort stellt das Unternehmen Elektro Beckhoff vollständig auf die Software von reev um. Durch die Bündelung ihres Fachwissens können die beiden Experten für Elektromobilität ihren Kunden ein umfassendes Leistungspaket anbieten: Die reev Software bietet nützliche Features, eine intuitive Rechnungsstellung und ein übersichtliches Admin-Dashboard. Das Familienunternehmen Elektro Beckhoff sorgt für die Bereitstellung der Hardware, des dynamischen Lastmanagements und die Installation der reev Software. Bei Bedarf übernimmt das Unternehmen auch den kompletten Betrieb und die Verwaltung der Ladeinfrastruktur.

Konsequente Migration zur reev Software

Mit dem Beginn der Partnerschaft setzt Elektro Beckhoff nicht nur ausschließlich auf die reev Software bei der Installation von neuer Ladeinfrastruktur, sondern unterstützt Kunden auch bei dem Umzug bestehender Hardware auf die Ladesoftware von reev. Da Elektro Beckhoff auch öffentliche Ladepunkte in Wohngemeinschaften, Firmen, Tankstellen und Krankenhäusern betreut, wird reev dort zukünftig verstärkt als Ladesoftware zur Verfügung stehen. Das Softwareunternehmen baut dadurch sein Einsatzgebiet weiter aus. Bis Oktober werden mehr als 400 Ladeanschlüsse, die Elektro Beckhoff betreut, auf die Software von reev umgestellt. Die beiden Partner rechnen bis Jahresende 2025 mit gemeinsamen Ladeanschlüssen für Neu- und Bestandskunden im vierstelligen Bereich.

Tradition trifft Innovation und stärkt die Elektromobilität

Das etablierte Unternehmen Elektro Beckhoff und der Softwarehersteller reev verbinden mit ihrer Partnerschaft Tradition und innovative Ideen, um die Elektromobilität in großen Schritten

voranzutreiben. Beide Seiten sehen großes Potenzial in ihrer Zusammenarbeit und blicken in eine aussichtsreiche Zukunft:

„Durch die Kooperation mit reev können wir unseren Kunden eine intuitiv bedienbare Ladesoftware zu fairen Preisen anbieten. Zudem hat uns reev mit persönlichem Kundensupport und schnellen Problemlösungen überzeugt“, erklärt Team Elektro Beckhoff die Entscheidung, ausschließlich auf die reev Software zu setzen. „Bei Elektro Beckhoff sind uns Sicherheit, Qualität und Service wichtig. Mit reev als Partner können wir unseren Kunden diese Werte nun auch bei der Ladesoftware garantieren.“

Eduard Schlutius, CEO von reev, fügt hinzu: „Wir freuen uns, mit Elektro Beckhoff einen etablierten Akteur im Markt gewonnen zu haben. Als Spezialist für Elektromobilität bietet Elektro Beckhoff ein umfassendes Angebot von der Beratung bis zur Installation – jetzt einschließlich der reev Ladesoftware. Gemeinsam bieten wir unseren Kunden ein Rundum-Paket und gehen einen weiteren bedeutenden Schritt, um die Elektromobilität für jedermann zugänglich zu machen.“

###

Pressekontakt:**LHLK Agentur für Kommunikation**

im Auftrag von reev

Jessica Doudieh

Tel.: +49 89 720 187 276

E-Mail: reev@lhlk.de

reev

Laura Czechner

Tel: +49 (0) 89 244 143 691

Mail: laura.czechner@reev.com

Web: reev.com

Elektro Beckhoff

Tel: +49 5246 700 70

Mail: e-mobility@elektro-beckhoff.de

Web: www.elektro-beckhoff.de

Über reev:

[reev](#) mit Sitz in München stellt mit seiner Cloud-Software eine einfache, transparente und vollautomatisierte Plattform für die Verwaltung, Steuerung und Abrechnung von Ladeinfrastruktur bereit. Damit bietet das Unternehmen eine zukunftsfähige, einzigartige Gesamtlösung für verschiedenste Anforderungen an. Die Mission von reev ist es, jedem die Möglichkeit zu geben, die Zukunft der Elektromobilität selbst zu gestalten, aktiv zum Mobilitätswandel beizutragen und Betreiber der eigenen Ladeinfrastruktur zu werden. Die reev Software wurde deswegen speziell für die Bedürfnisse von komplexen Fuhrparksituationen, wie Unternehmen, Wohn- und Gewerbeimmobilien oder Parkhäuser, konzipiert.

Über Elektro Beckhoff:

[Elektro Beckhoff](#) realisiert seit über 70 Jahren elektrotechnische Projekte für die Industrie, den Wohnungsbau, Krankenhäuser, Hotels und öffentliche Einrichtungen.

Das inhabergeführte Familienunternehmen gewährleistet mit rund 1.015 qualifizierten Mitarbeitern und einem Fuhrpark von rund 500 Fahrzeugen eine schnelle und flexible Abwicklung Ihres Projekts. Als professioneller Partner für Installations- und Gebäudetechnik hat Elektro Beckhoff ihr Können bereits erfolgreich in vielen regionalen und überregionalen Projekten bewiesen.

Die Experten des Unternehmens Elektro Beckhoff liefern intelligente Komplettlösungen aus einer Hand! – Elektroinstallation, Gebäudeautomatisierung, Datennetzwerktechnik, Photovoltaik, Brandmeldeanlagen, Schaltanlagenbau oder Elektromobilität sind feste Bestandteile ihres Leistungsspektrums. Sie beraten kompetent und umfassend in allen Fragen der Elektrotechnik und garantieren eine termingerechte Ausführung.

Mitdenken, mitgestalten, mitverantworten: Diese Grundsätze bestimmen ihr Handeln und geben Ihnen die Gewähr für Sicherheit, Qualität, Service und Integrität.